

各界のスペシャリストから学ぼう
MISATO COLLEGE
美郷カレッジ

平成30年度共通テーマ「挑む(いどむ)」

後期
受講者
募集

8月9日(木)
受付開始

講座案内

受講料●無料
募集定員●各講座60名

会場

美郷町宿泊交流館ワクアス2階多目的室
(講座開始時刻の30分前に開場し、受付します)



OHKOJIMA
MAKI

9月8日(土) 14:00~15:30

生きること、旅の途上。

画家 大小島 真木氏

受講申込期限:9月2日(日)



SATAKE
SHINGO

PHUTAWAN
KITTIIPHATHANOTAI

9月15日(土) 14:00~15:30

Amazing Thailand ~タイ文化と人柄と微笑み~
(アメイジング・タイランド)

東京オリンピック・パラリンピック推進本部(トヨタ自動車) 佐竹 伸悟氏

プタワン キティファタノタイ氏

受講申込期限:9月9日(日)



SHIMIZU
YUKIO

10月6日(土) 14:00~15:30

はやぶさの成果とはやぶさ2の新たな挑戦

宇宙航空研究開発機構(JAXA)工学博士 清水 幸夫氏

受講申込期限:9月30日(日)

申・問●町教育委員会 生涯学習課 社会教育班

☎0187(84)4915(午前8時30分~午後5時15分、日・月曜日、祝日は受付していません)

FAX0187(83)2451(24時間受付) E-mail:gakusyu@town.akita-misato.lg.jp

4年生児童が1泊2日の宿泊体験

各小学校

6月から7月にかけ、町内の小学校4年生児童の宿泊体験が美郷町宿泊交流館ワクスで行われました。宿泊体験は1泊2日で行われ、食事の配膳や寝具の準備を児童自らが行うなど、互いに協力し合いながら2日間を過ごしました。また、当日は宿泊体験だけではなく、グループに分かれてさまざまな課題に取り組む「青空協室」と「歴史民俗資料館でのトレジャーハンティング」、普段の学校生活では体験できない「星空観察」といった活動も行われました。



■仙南小学校



■千畑小学校



■六郷小学校

「ドリーム体験!ほんもの講座」で狂言を鑑賞

6月26日、美郷町公民館で「ドリーム体験!ほんもの講座」が開催され、町内の小学校4年生から6年生の児童が狂言を鑑賞しました。当日は『狂言 野村万蔵の会』による公演2曲と狂言の体験教室が行われました。参加した児童からは「難しいイメージをもっていた狂言だったけど、実際に観てみるととても面白かった」「これから狂言のことを色々調べてみたい」といった感想が聞かれました。



school topics

学校の話



タイ王国の文化に触れる

タイフェスティバルin仙台2018

6月16日、タイフェスティバルin仙台2018が宮城県仙台市勾当台公園で開催され、町バドミントン協会、町体育協会などの24名が視察しました。参加者は、在東京タイ王国大使館公使であるチューチャーイ・チャイワイウィット氏と面会した後、ステージで繰り広げられる伝統舞踊の見学や出展ブースを巡るなど、タイ王国の文化に直に触れ、理解を深めました。町では今回の視察などを通して、東京2020オリンピック競技大会のホストタウンとしての受入体制づくりを進めていくこととしています。



水の大切さを学ぶ

七滝「水の森」植樹事業

6月20日、六郷東根七滝地域にある町有林で町内小学校の4年生児童と保護者をはじめ、町議会議員、町教育委員、土地改良区、森林組合、JAL職員、町内企業、学生ボランティアなど226名が参加し、ブナの苗木を200本植樹しました。植樹の前には美郷町住民活動センターで「森林のはたらき」と題した学習会が行われ、講師を務めた秋田県仙北平野土地改良区の藤岡義博さんが、水資源や森林の大切さについて話されました。



美味しい黒毛和牛を堪能

美郷町べごっこまつり

6月30日、大台野広場イベント棟で「第14回美郷町べごっこまつり」が開催され、美郷のミズモとのじゃんけん大会や家畜鳴きごえコンテストなどのイベントが行われました。また、会場内で食べることができる焼肉セットも販売され、町内外から来場した多くの方が町内産黒毛和牛を堪能していました。



MISATOPICS

町の話

